

Liberté

La liberté doit permettre à chaque citoyen d'organiser sa vie avec un minimum de contraintes. Toutefois, la liberté n'est pas sans limite : la liberté des uns s'arrête là où commence celle des autres.

Nous assumons notre responsabilité et celle de la société.



Cohésion

La cohésion est la colonne vertébrale du modèle à succès de la Suisse. C'est le ciment social qui relie les différentes cultures, langues et religions. Le système de milice, symbolise l'engagement de chacun au sein de sa famille, d'associations, de l'armée ou de la politique locale. Il maintient la cohésion nationale.

Nous assurons la cohésion.

Innovation

L'innovation est la clef de la prospérité de demain. Les nouvelles technologies doivent être préférées aux interdictions. Elles offrent de nombreuses solutions dans plusieurs domaines : santé, énergie, transports, etc.

Stagner c'est reculer : nous croyons aux opportunités dans le futur.

